

**Ökologisch-Demokratische Partei ÖDP  
im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim**

Punkt: ..... der Tagesordnung

**Antrag  
zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 23.06.2017**

**Standortsuche für neue KITA in Mainz-Laubenheim,  
Spielplatz am Jungstück**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, die Spielgeräte und den Bolzplatz auf dem Spielplatz „Am Jungstück“ sowohl zur Nutzung durch die Kita als auch für die Kinder in der Nachbarschaft als Spielmöglichkeit zu erhalten, falls dieser Standort für die neu einzurichtende KITA vorgesehen ist.

Den Standort für eine KITA auf dem vorhandenen Kinderspielplatz halten wir nicht für die beste Lösung. Daher wird der Verwaltung vorgeschlagen, mit dem Ortsbeirat ein gemeinsames Gespräch über geeignetere Standorte zu führen.

**Begründung:**

Der Spielplatz am Jungstück ist für die Kinder in seiner jetzigen Größe unverzichtbar. Viele Spielgeräte wurden mit Unterstützung von Bürgerinnen und Bürgern erstellt. Der Bolzplatz ist der einzige dieser Art mit Umzäunung in Mainz-Laubenheim und fußläufig für die Kinder weitestgehend sicher zu erreichen. Der Spielplatz würde durch den Bau einer KITA erheblich verkleinert. Dies ist für den kinderreichen Stadtteil ein falsches Signal.

Mainz-Laubenheim, 12.06.2017

Für die ÖDP  
Ulrich Frings